



12 de Noviembre de 2019

## **Solidaridad con Evo Morales y el pueblo boliviano ante el golpe cívico militar**

LA FUTAC, Federación Unitaria del Transporte, puertos, pesca y comunicación de América, declara su más enérgico repudio ante el Golpe de Estado perpetrado en la hermana república plurinacional de Bolivia y pronuncia su total apoyo a su Presidente Evo Morales y a todo el pueblo trabajador Boliviano que está sufriendo el brutal y despiadado efecto de los grupos neofascistas, de la burguesía más radical y discriminadora respaldados por las políticas del imperialismo.

Condenamos la intervención de la OEA para sembrar el terreno del golpe, y el posterior silencio ante el pedido de renuncia público del Comandante militar para con el presidente legítimo del país.

Exigimos el respeto a la libre determinación de los pueblos y la inmediata restauración de la democracia para devolver las garantías a la población boliviana.

La FUTAC hace un llamado a todas sus organizaciones afiliadas en América a realizar acciones de defensa de la democracia y en contra del golpe en Bolivia.

Redoblamos los esfuerzos solidarios en todos los sentidos para abrazar al pueblo boliviano con los deseos de retomar la Paz, y el orden constitucional democrático lo más rápido posible.

**TODOS SOMOS EVO!! TODOS SOMOS BOLIVIA!!**

- **Presidente:** Marcos Lombardi (Uruguay)
- **Secretario General:** Ricardo Maldonado (Chile)
- **Secretario General Adjunto:** Carlos Littin (Brasil)

**Vicepresidentes:**

- Paulo Joao Estausia (Brasil) Secretaría de Transporte Pasajeros y Carga por Carretera
- Joaquin Garcia (Argentina) Secretaría de transporte público, metro y ferrocarriles
- Luis Gustavo Jaime (Colombia) Secretaría de la aviación y aeroportuarios
- Marisol Fuentes (Cuba) Secretaría de Comunicaciones, informática y telecomunicaciones
- Daniel Pallares (Panamá) Secretaría de Puertos, Marina mercante, y pesca.
- José Salvador Arauz (México) Secretaría de Salud Laboral y Seguridad Social